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會議摘要會議摘要會議摘要會議摘要    

� 會議召開日期：2009 年 1 月 31 日  

� 會議召開時間：p.m. 13:15 

� 會議結束時間：p.m. 14:00 

� 會議召開地點：水坑尾麥當勞 

� 紀錄人：User:Pan1987 

出席者出席者出席者出席者    

1. User:Pan1987 

2. User:Whhalbert 

3. User:建燁 
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聚會議題摘要記錄聚會議題摘要記錄聚會議題摘要記錄聚會議題摘要記錄    

通過通過通過通過二零零九年澳門第二零零九年澳門第二零零九年澳門第二零零九年澳門第一一一一次會議會次會議會次會議會次會議會會議記錄會議記錄會議記錄會議記錄    

澳澳澳澳門維基媒體協會門維基媒體協會門維基媒體協會門維基媒體協會    

• 設計會計制度︰留待下次會議與財政員 User:Cdip150 商討 

    

第二屆中文維基年會第二屆中文維基年會第二屆中文維基年會第二屆中文維基年會    

• 匯報進度：申辦城市投票現正進行，出席者都認為澳門獲選的機會比較

大，建議及早準備相關事宜。 

• 時間：原定於 2009 年聖誕期間進行，但考慮到屆時旅遊學院無法提供場

地，User:Whhalbert 建議將年會舉辦時間定為 2009200920092009 年年年年 12121212 月月月月 28282828 日日日日至至至至 12121212 月月月月

30303030 日日日日期間 

• 場地：旅遊學院 

• 贊助：會上各出席者列出了以下可以考慮的贊助商︰  

o 商業機構：澳門電訊 

o 政府部門：電訊管理局（IT 相關）、經濟局（版權管理相關）、

文化局（特別是其屬下之中央圖書館及檔案館） 

o 基金會：科技基金會（IT 相關） 

o 學術組織：澳門大學等高等院校，以及一些比較着重 IT 教育的中

學。 

o User:Whhalbert 建議不要去聯絡一些與本次年會無關的商業機構，

如一些大型美式連鎖快餐店或汽水公司。 

• 主禮嘉賓：可考慮邀請 User:Wing（德國、基金會成員）、Kul 先生（日本、

基金會成員）、香港維基協會理事長（該會將於 3 月份改選，具體邀請名

單屆時再商討）、台灣維基協會理事長、澳門維基協會理事長

（User:9old9）、中國內地代表（百無一用是書生）等等。 

• 講者及其他嘉賓：可考慮邀請本地及鄰近地區的學者，如林玉鳳小姐、張

榮顯先生、林發欽先生、梁文道先生等。 

• 建議議題：Wikipedia（百度百科相關、內地解禁相關議題）；Web 2.0；

澳門知識文化產業結構；由澳門維基協會的角度看澳門；其他中國方語的

維基百科（苗語、滿文、廣東話、吳語、閩南話等）。 

• 年會語言：因為在中文年會中，普通話具有高效率、低成本等優點，為了

令大部份參加年會的人士可以聽明白，各出席者都認為最好使用普通話作

為年會的主要語言。另外，可考慮聘請或邀請英語的即時傳譯，

User:Whhalbert 建議可考慮邀請李麗青教授作英語即時傳譯。 
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第二屆中文維基年會第二屆中文維基年會第二屆中文維基年會第二屆中文維基年會（（（（續續續續））））    

• 其他事項：  

o User:Whhalbert 建議本次年會最少要召開兩次記者會。第一次在暑

假期間，確認年會的細節，如贊助商、公關（logo 等）；而第二次

記者會則於年會舉行前召開。 

o 於下次聚會時訂立籌備年會的 Schedule. 

o 發言可慮一些創新的形式，如視像講話，讓一些較忙的嘉賓亦可參

與本次年會。 

o 推廣澳門維基協會及本次年會 

o 向 User:sdee 了解如何聯絡到日本及韓國的編輯人士或基金會成

員，以及嘗試聯絡一些東南亞、新加坡、以至美國及歐洲的海外編

輯人士參與本次年會。 

o 建議中國內地的參加者使用自由行來澳。如有任何政策上的改變，

盡快通報給他們。 

    

編輯問題編輯問題編輯問題編輯問題    

• 澳門街道專題工作滙報和討論︰留待下次會議與澳門街道專題發起人

User:Cdip150 商討 

• 巴士條目編輯問題︰各出席者都尚未對該編輯問題作詳細了解，但

User:Whhalbert 重申，在一般情況下，討論區及 Blog 不是可靠的引用來源，

不符合維基百科的要求，建議各編輯者可以去圖書館或巴士公司查詢相關

的可靠資料。 

 


